
令和 6年度　区長会　質疑内容 
 １．令和６年度　新年度区長会議　　13：30～　　保健センター　３階会議室 

 
２．質疑内容 
 

Q：個人情報の観点について。昨年度区長をやっていて、各業者から電話や郵便などの連絡が 
あったが、個人情報の開示について、基準などが定まっているのか。 
 

A：工事などにより、区長の個人情報を開示する際、町で判断を行い、問題ない場合は開示し 
ている。今後、開示基準をお示しします。 

 
　　Q：区長会議の質疑応答をインターネットで確認できるようにしてほしい。 
 
　　A：役場ホームページに掲載します。 
 

Q：ごみゼロ運動に関して。昨年度は天候不良で中止の場合のみ、当日の朝に防災無線で放送 
を行うこととなっていたが、これにより住民が混乱してしまった。 
今年度は、ごみゼロ運動が実施、中止どちらでも防災無線で放送してほしい。 

 
　　A：今年度はごみゼロ運動が実施、中止どちらでも放送を行う方向で進める。 
 
　　Q：今年度の行事予定（資料２２P、４３P）に海岸清掃が書かれていない。 
　　　　今年の海岸清掃の場所と日程について教えてほしい。 
 

A：今年度の場所と日程についてはこれから検討するため、決まり次第ご連絡する。 
　　九十九里海岸を所有している町村と日程を調整しており、９月頃を予定している。 
　　７月頃に開催決定できる予定。 
 
Q：釣ヶ崎海岸で実施した時の、町民の参加人数などはどれくらいか。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

A：確認して共有します。 
 

　　　 
　　Q：一宮海岸で海岸清掃を実施していただきたい。 
　　　（一宮海岸は、釣ヶ崎海岸と比べ、スペースが広く、ごみを拾う範囲が広いため）　　 
 
　　A：検討します。 


